
  
Ortsbeirat Beetz  
         OT Beetz, 06.09.2022 
Protokoll 
 
 
Anwesend: Winkler, Peter | Voigt, Matteo | Gronert, Hartmut 
Entschuldigt:         
Gäste:                                                                                                                                                                           
Bürgerinnen und Bürger: 16 
Ort:    Mehrzweckhalle Beetz Versammlungsraum   
Zeit: 19.00 Uhr – 21.50 Uhr  
 
1. Eröffnung: 
 
Um 19.00 Uhr wurden die Bürgerinnen und Bürger durch die Mitglieder des Ortsbeirates 
begrüßt.   
 
2. Einwohnerfragestunde: 
 
- In der Kurve am Ortsausgang Richtung Sommerfeld, ragen die Büsche schon recht weit in 
den Fahrradweg. Demnächst sollte hier Bewegungsfreiheit geschaffen werden. 
- Beim „Tag der offenen Tür“ beim Zweckverband Kremmen wurde davon gesprochen, dass 
das geklärte Wasser in den Kanal geleitet wird. Die Frage war nach der genauen Stelle, 
hierauf konnte geantwortet werden. 
- Aus Fachkreise wurde berichtet, in unserer Gemarkung könnte viel mehr Wasser gehalten 
werden, wenn sich darum gekümmert würde die Staue in Ordnung zu halten. Vielleicht ein 
Hinweis an die Wasser- und Bodenverbände!? 
- Danke für das Reinigen der Regenentwässerungsstellen! Beim letzten Starkregen gab es 
keine „Überschwemmungen“. 
 
3. Änderungsanträge zur Tagesordnung: 
 
Es wurde kein Antrag gestellt, somit wird nach der Tagesordnung verfahren. 
 
 4. Informationen des Ortsvorstehers: 
 
Herr Winkler hat Informationen aus den Fachbereichen der Stadtverwaltung erhalten und 
folgende Dinge an die Anwesenden weitergegeben. 
- Am 03. 10. 22 wird es wieder eine Aktion „Einheitsbuddeln“ geben. Um 10.00 Uhr werden 
in unserem Ortsteil Zwei Bäume gepflanzt. Ein Laubbaum in der Dorfstraße und ein 
Kirschbaum im Naschgarten. Es wird um Teilnahme gebeten! 
- Aus dem Bürgerhaushalt 2022, sind die Fitnessspielplatzgeräte ausgesucht und bestellt. Für 
den „übrigen“ Eurobetrag werden Bäume, wie geplant, gekauft und in der Seestraße 
gepflanzt. 
- In dieser Woche sollen die Maßnahmen für unseren Ortsteil, resultierend aus der Liste der 
Straßenreparaturarbeiten, ausgeführt werden. 
- In der Chausseestraße wird am Mittwoch eine Tafel angebracht, die das 
Verkehrsaufkommen und die Geschwindigkeit misst. „Anonym“, also es werden keine 
Kennzeichen registriert. Dieses geschieht auf Grund von Beschwerden der Anwohner. 
- An den baulichen Anlagen der ehemaligen NVA Kaserne und der ehemaligen 
Raketenstellung in der Rüthnicker Heide erfolgt ein Rückbau. 
 



 
5. Abstimmung Bürgerhaushalt: 
 
Vorab als Anmerkung, hier ist ein Fehler in der Formulierung unterlaufen. Bei der 
Anmeldung zur Tagesordnung, ist versehentlich aus „Auswertung“ ein „Vorbereitung“ 
geworden. Ich bitte um Entschuldigung! 
Die Abstimmung fand am 03.09. im Naschgarten statt. Vielen Dank an alle freiwilligen 
Helfer und an die Bürgerinnen und Bürger, die sich beteiligt haben! 
Ebenso gilt ein großes Dankeschön an die Mitarbeiterin im Rathaus, für die tolle 
Vorbereitung. 
Es war wieder ein gemütlicher Nachmittag und obwohl sich wieder Termine überschnitten 
haben, kamen 94 Beetzer zur Abstimmung. Ein tolles Ergebnis! 
98 Punkte für den Vorschlag Infotafeln 
77 Punkte für den Basketballplatz 
69 Punkte für die Bänke 
38 Punkte für die Reitwege 
 
6. Aufstellungsbeschluss Nr. 84 „Solarpark Wallfeld“ 
 
Herr Winkler gab hierzu noch einmal eine kurze Information und reichte die Unterlagen, 
vornehmlich mit dargestellten, geplanten Flächen, an die interessierten Leute. Es gab eine 
kurze Diskussion, hier konnten alle Fragen geklärt werden. Der Eindruck einer allgemeinen 
Zustimmung bei den Anwesenden, erhärtete sich erneut. Nach der Beratung kam es zu einer 
einstimmigen Befürwortung durch den Ortsbeirat, für die planungsrechtlichen 
Voraussetzungen. 
 
7. Sonstiges 
 
- Es wird ein Standort für die Baumpflanzung in der Dorfstraße ausgesucht 
- Es stellten sich zwei „Neu-Beetzer“ vor 
 
Ein neuer Termin für die nächste Sitzung wurde für den 27.09.22 festgelegt. 
 
Angesichts der fortgeschrittenen Zeit bedankten sich Mitglieder des Ortsbeirates bei den 
erschienenen Bürgerinnen und Bürgern und der öffentliche Teil wurde beendet. 
   
Ende des öffentlichen Teiles der Sitzung: 21.50 Uhr 
 


